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#158  Духовный  мир  и  его  уровни.  Повышение  вибраций,  божественная

иерархия.

1 ноября 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в материальном мире.

 

00:00 

Ирина: Добрый вечер,  дорогие друзья!  Я вижу:  вы уже  ожидаете  нас.  Всем

привет! Здравствуйте, Белоруссия! Поворино, приветствую! Как нас слышно? Привет,

Владимир из США!

Максим: Классный звук. Мы, наконец-то, подошли к моменту, когда настроили

всё оборудование, в том числе звук. Теперь нас должно быть хорошо слышно. Вплоть

до тех мелочей, которые у нас здесь рядом будут происходить. Как всегда, мы начнём с

географии. Напишите, пожалуйста, откуда вы. Киев, Калуга, Болгария, Испания, Омск,

Латвия, Уфа, Ставрополь.

Фон за спиной я поменяю к следующей трансляции.

Ирина: Как быстро пишут.

Максим: Волгоград… 357 человек. Но мы начнём, когда нас будет 500 человек.

Привет, Анапа, Воронеж, Курган, Москва, Германия, Крым, Львов, Казахстан. Ребята,

всем привет!

Ирина: Испания,  Турция,  Германия,  Беларусь,  Калининград,  Одесса.

Практически со всех уголков земного шара.

Максим: Нальчик, Армения. Ребята-армяне, держитесь, это всё не просто так!

https://www.youtube.com/watch?v=ltuluOJIvsQ&feature=youtu.be


Сочи,  Киров,  Грузия,  Москва,  Екатеринбург,  Новосибирск.  Как  с  такой  скоростью

можно читать чат?

Сегодня у нас тема «Духовный мир и его уровни». Все вопросы, которые вы

будете  задавать,  должны  касаться  Духовного  мира,  и,  соответственно,  мы  будем

рассказывать об уровнях Духовного мира, где он находится, как мы туда попадаем, как

оттуда приходим. Ирина, кто из наших представителей Межзвёздного Союза сегодня

присутствует?

 

02:47 Межгалактическая новость. Обострение борьбы эгрегоров.

Ирина: С нами сегодня присутствуют и будут рассказывать о Духовном мире

хорошо знакомые вам Раом Тийан с планеты Бурхад, МидгасКаус с планеты Эслер и

ЛиШиони  с  планеты  Шимор.  Сейчас  они  уже  переговариваются  между  собой  в

поисках галактической новости, хотят, чтобы она соответствовала теме нашего эфира.

Не  просто  рассказать  об  открытии  очередной  планеты,  Галактики  или  о  каких-то

астрофизических исследованиях. О своих исследованиях Духовного мира сообщается

по  галактическим  новостям  группами  исследователей,  которые  этим  занимаются.

МидгасКаус  хочет  вам  рассказать,  то,  что  ему  запомнилось:  «Так  как  я  в  своём

физическом  теле  пребываю  на  базе  на  Земле,  то  в  своём  астральном  теле  я

путешествую по астральному миру планеты Земля, по её астральной атмосфере. Есть

одно изменение в вашей ноосфере, в вашей астральной атмосфере, о котором я уже

передал  в  Галактику  как  галактическую  новость.  Последние  90  дней  я  отмечаю

тенденцию к  тому,  что  резко  обострилась  борьба  между эгрегорами за  влияние  на

людей в  том плане,  что  это одно из  следствий квантового перехода,  о  котором мы

говорили.  На любые контакты с тонкоматериальными цивилизациями,  с духовными

существами  и  с  гуманоидами  люди  стали  реагировать  более  чувствительно,  и  те

группы  людей,  которые  отражают  на  Земле  проявление  эгрегора,  легко  впадают  в

состояние агрессии - это знак того,  что идёт очищение Земли,  очищение ноосферы

Земли  от  всех  низковибрационных  состояний  через  проявление  в  людях.  И

активизировались  низковибрационные  духовные  сущности,  которые  пытаются  вас

задержать на этом этапе квантового перехода, чтобы сохранить власть над Землёй. Они

в этом заинтересованы, чтобы здесь дольше воплощаться. Именно поэтому этот период

характерен  более  быстрым  возникновением  конфликтов  на  всех  уровнях:  на

политических, религиозных, международных и внутрисемейных». Он видит новость в

том, что у нас обострилась борьба из-за квантового перехода, из-за наших действий и



действий  других  контактёров,  которые,  к  сожалению,  не  всегда  действуют  в  целях

Света. «За Свет и Любовь иногда принимают собственные эгоистические устремления,

это только оттягивает время вашего квантового перехода.  И чем больше вы будете

идти по этому пути, всё это будет больше ускоряться и активизироваться».

 

06:54 Заявление руководителя проекта «Кассиопея» в ответ на публичные

оскорбления.

Максим: Отличная  новость!  Ребята,  я  надеюсь,  многие  из  вас  смотрели

вчерашний эфир, где нас разоблачали. И после этого эфира я решил сделать открытое

официальное заявление. Всем привет, меня зовут Максим, я - руководитель проекта

«Кассиопея»,  хочу  сделать  официальное  заявление,  только  я  его  буду  зачитывать,

потому что оно достаточно длинное. Итак, делаю открытое официальное публичное

заявление. Я, Русан Максим Сергеевич 06.07.1980 года рождения, и Подзорова Ирина

Сергеевна  11.07.1986  года  рождения,  хотим  сделать  публичное  заявление.  Мы  не

являемся сектой, либо иной деструктивной религиозной организацией, которая может

осуществлять  экстремистскую  деятельность.  Мы поддерживаем  правовую  основу  и

политику государства,  в котором мы живём и соблюдаем законы этого государства.

Мы  поддерживаем  духовную  основу  русской  православной  церкви  и  иные

официальные  государственные  религиозные  конфессии.  У  нас  нет  никакого  иного

финансирования, кроме благодарности людей, которые поддерживают наш проект. Мы

не  навязываем  информацию,  которую  нам  передают  представители  Межзвёздного

Союза,  не  говорим,  что  являемся  истиной  в  первой  инстанции.  Если  информация,

которую мы передаём, противоречит вашим убеждениям, просим оставаться при своих

убеждениях. Специалисты проекта «Кассиопея» не назначают и не будут назначать цен

за свои услуги.  Прошу все правоохранительные органы, надзорные и иные органы,

которые стоят на защите идеи законных интересов нашего государства проверить нас

на причастность ко всему вышесказанному мной и при обнаружении вами нарушений

сообщить нам лично. Ещё хочу публично обратиться к руководству МЧС с просьбой

проверить гражданина Ельцова Андрея,  служащего в рядах МЧС в пожарной части

города Глазов, который открыл свой Ютуб-канал «Калейдоскоп жизни. Путь к себе»,

на котором он публично оскорбляет и унижает незнакомых ему людей, давая про них

заведомо  ложную  информацию,  и  берёт  деньги  за  оказание  своих  услуг.  Прошу

проверить  его  психику  и  возможность  дальнейшего  прохождения  службы  в  рядах

МЧС. Своими публичными ложными, оскорбительными высказываниями он позорит



честь и достоинство всей структуры МЧС, находясь в её рядах. На своём канале он

открыто  заявляет,  что  пользуется  своим  служебным  положением  для  получения

личной конфиденциальной информации других людей. В публичном доступе, а именно

в переписке со мной, он открыто пишет, что имеет доступ к секретной информации

органов МЧС и сотрудничает с органами ФСБ. Даю полное согласие на просмотр моей

личной переписки с ним. Прошу органы ФСБ проверить эту информацию и принять

соответствующие меры к сотруднику МЧС. Прошу всех людей, которых он публично

оскорбил и оболгал, написать заявление в электронном виде в МЧС города Глазов.

Я  вас  всех  благодарю,  ребята.  Продолжаем  эфир.  Надеюсь,  моё  публичное

заявление дойдёт до тех структур, к которым я обращался.

Ирина: Да, действительно мы решили так сделать, потому что после того, как

мы показали вчера эфир с Андреем, у Максима с ним состоялся разговор. Несмотря на

то,  что  мы  его  ничем  не  оскорбили,  я  предполагаю,  что  ему  не  понравились

комментарии  наших  подписчиков,  которые  действительно  содержали  нелестную

оценку их умственных способностей. И, судя по тому, что он написал Максиму, теперь

он обиделся на нас.

Максим: Он  ещё  умудрился  угрожать  мне.  Это  достаточно  интересная

личность. Я думаю, что такие личности не должны служить в органах МЧС.

Ирина: Венера и Денис, если они сейчас нас смотрят, вам - отдельный привет!

Они  ничего  не  стали  больше  говорить,  просто  показали,  как  есть,  а  люди

отреагировали так,  как есть.  Они нашли в себе мужество это принять,  а  Андрей,  к

сожалению, пока не нашёл. Я надеюсь, что он это всё-таки сделает,  я посылаю ему

Свет своей Любви,  я и все мои кураторы просим ещё раз несколько самокритично

посмотреть на себя и на свою деятельность. Вы считаете, что виноват кто-то в вашей

жизни, но это не так - она такая, какую сделали вы сами.

Максим: Продолжаем наш эфир. Андрей, я тоже абсолютно адекватно к тебе

отношусь и понимаю, что ты находишься на своём уровне развития, поэтому сделал

это  открытое  публичное  заявление.  Ты  мне  уже  рассказал,  что  куда-то  обратился,

молодец,  обращайся  дальше.  Я  надеюсь,  органы  нас  проверят  и  посмотрят  нашу

причастность к тем вещам, которые ты нам приписал.

Ирина: Да он написал, что есть письменные обращения.

 

12:18  Когда  нас  родил  Бог,  мы  все  были  24  уровня?  Возникновение

Разумного Духа.



Максим: Так, давайте дальше. Когда нас родил Бог, мы все были 24-го уровня?

Ирина: Дело в том, что себя Дух может осознать на любом уровне: с 1-го по 24-

й.  Рождение  Духа  происходит  таким  образом:  в  потоке  Божественного  Света,

мыслеобразов Бога, который пронизывает весь Духовный мир, все уровни, происходит

автономная,  как  мне  говорил  Метатрон,  капсуляция.  То  есть  из  энергии  возникает

Разумный Дух, который состоит из трёх структур: сердца, духовного разума и энергии.

Он осознаёт себя отдельным от потока Божественного Света и уже потом начинает

чего-то желать, чего-то хотеть, о чём-то думать и так далее.  Но чтобы проявить эти

желания и мысли в реальности, в материи, он должен воплотиться. Материя для этого

и  создана,  чтобы  проявлять  свои  мысли  и  желания,  поэтому  мы  её  называем

реальностью. Это возникновение Разумного Духа может произойти на любом уровне:

и  на  24-ом,  и  на  15-ом,  и  на  1-ом,  и  на  6-ом  -  всё  будет  зависеть  от  первого

воплощения. По правилам ниже 35-го уровня плотности первый раз Дух воплотиться

не может из-за невозможности адаптации к материальному миру вообще, т.к. первый

раз они воплощаются в плазмоидных мирах высокого уровня плотности. И уже после

первого воплощения его уровень может очень сильно поменяться, где бы он ни был.

 

14:30 Дональд Уолш – писатель, контактёр. «Беседа с Богом».

Максим: Ирина, спрашивают, кто такой Дональд Уолш? Ты знаешь такого?

Ирина: Да, но я не читала его книги, только несколько абзацев или главу, мне

присылали.  Это  писатель,  контактёр,  который  написал  книгу  «Беседа  с  Богом».  В

принципе,  по  тому,  что  он  пишет,  я  по  вибрациям  считала,  что  он  общается,  по

крайней  мере,  с  духовной  сущностью,  которая  относится  к  Духовному  миру,

наподобие нашего Ангела или Архангела. Почему он себя называет Богом? Потому что

он полностью осознаёт себя частью Бога.  Я даже не удивлюсь, если он общается с

одним из  аватаров,  как  сейчас  принято  говорить,  или фантомов Христа.  Книга  его

построена  в  формате  вопрос-ответ:  он  задаёт  вопрос  Богу,  то  есть  тому,  с  кем  он

общается, и получает ответ. И судя по тем вопросам и ответам, которые я прочитала,

например,  относительно  информации из  Духовного мира,  у  него  довольно высокий

уровень.

 

15:47 Почему Создатель не может воплотиться?

Максим: Почему сам Создатель не может воплотиться?

Ирина: Потому что его не может вместить не только материальное тело,  но



даже ни одна Галактика. Его сознание очень многогранно, многофункционально. Если

даже для воплощения его Первородного Сына потребовались особые условия, то для

воплощения Бога не может быть подобрано никакое материальное тело вообще:  ни

плазмоида,  ни гуманоида, потому что, если он воплотится и ограничит себя любым

материальным  телом,  то  уже  не  сможет  также  находиться  со  своей  Энергией  и

контролировать процессы во всей Вселенной.

 

16:33 Сын Бога на Земле – любой разумный Дух.

Максим: Вопрос интересный: кто такой Сын Бога на Земле?

Ирина: Имеется в виду Первородный Сын Бога или вообще Сын Бога?

Максим: Вообще, давай разберём, кто такой Сын Бога на Земле.

Ирина: Сын Бога – это условное название, символ. Это любой Разумный Дух,

который рождён от Бога. То есть все рождённые люди - сыны Божии и дочери Божии.

Слова «сын» или «дочь» придуманы для того, чтобы выразить процесс рождения от

Бога понятным земным языком. Например, для плазмоидов это будет выражено по-

другому. Для гуманоидов, у которых нет обозначения родительства и детства, как на

Земле, будет совсем другое определение. Нужно понимать, что это образ рождения.

Очень близкий образ, например, как от Солнца исходят лучи. Можно сказать, что луч

—  это  сын  Солнца.  Потому  что  словами  «сын»  или  «дитя  Божье»,  или  «ребёнок

Божий» в полной мере отражается  тот факт,  что  он потенциально несёт  в себе все

Божественные Энергии. И каждый Дух такой же Бог, как и его Отец. Почему? Потому

что,  как  вы  знаете,  существует  природа,  в  данном  случае  -  генетическая.  По

генетическим признакам, например, если у человека родился ребёнок, то мы его тоже

называем генетическим человеком. Он не является генетически животным. Так и здесь,

но  только  рождение  происходит  в  Духе,  поэтому  в  данном  случае  -  генетическая

духовная природа. Если Бог родил Дух, то Дух не может быть иным существом, кроме

как Бог.  Он по природе такой же Бог, как и тот, кто его родил.

 

18:40 Может ли человек, натворивший дел и раскаявшийся, поднять свой

духовный уровень? Метанойя.

Максим: Может ли человек, натворивший дел, раскаявшись, претендовать на

не очень низкий уровень, или ему уже ничем не помочь? То есть может ли человек

поднять свой духовный уровень, если он раскаялся в том, что сотворил?

Ирина: Наше  понятие  слова  «раскаялся»  может  отличаться  от  понимания



Высших  Божественных  Духовных  структур.  Покаяние,  как  его  преподносит  наша

религия, чаще всего это просьба о прощении, сожаление о своём грехе. Конечно же,

все эти чувства  могут  сопровождать то покаяние,  которое реально может изменить

духовный уровень. В Библии есть слово «метанойя»,  которое в нашем синодальном

переводе  Нового  Завета,  звучит  как  «покаяние».  Так  вот  «метанойя»  означает

изменение разума:  «мет» -  изменение,  «нойя» -  разум.  Чтобы просьба о прощении,

сожаление о сделанном принесли с собой изменение разума, необходимо осознать, что

сделанное человеком действительно плохо, это привело его к деградации, к каким-то

пагубным последствиям для других, для него самого, и самое главное - это привело его

к понижению своих вибраций до такой степени, что он стал неспособным ощущать и

адекватно воспринимать Любовь и Свет Бога. Свет всегда один и тот же, только те, кто

понизились в вибрациях, ощущают его, как огонь, Энергию - Любовь Бога – ощущают

как гнев Божий. Поэтому в Библии есть много слов «Вас сожжёт гнев Божий», потому

что  их  вибрации  ниже,  и  они  не  смогут  воспринимать  это  как  Любовь.  Даже  в

разговоре двух людей, которые сильно различаются вибрациями, видна эта разница.

Например, человек посылает бескорыстную Любовь, а другой полон злобы, зависти и

ещё  каких-то  негативных  эмоций,  начинает  болезненно  на  него  реагировать,  ещё

больше  на  него  злиться,  может  расплакаться,  ему  начинает  становиться  реально

больно,  -  это  два  человека,  у  которых  сходные  вибрации  по  природе.  А  если  мы

говорим  о  Боге,  у  которого  самая  чистая  Любовь,  здесь  ещё  больше  разница  в

восприятии этих энергий. И в самом деле, чтобы после плохих поступков попасть на не

самый низкий уровень, может быть достаточно даже нескольких минут,  а может не

хватить и целой жизни.  Всё зависит от этой самой метанойи,  от изменения разума,

которое может произойти или не произойти в духовном сердце человека. Вспомните

эпизод из Библии, когда Христос умирал на кресте, кого он первого забрал с собой в

рай, то есть на высший духовный уровень? Не Фарисея, который выполнял все обряды.

Он забрал  с  собой разбойника,  который убивал  людей,  и  его  рядом с  Иисусом  на

кресте  казнили.  После  нескольких  сказанных  разбойником  слов  Христос  сказал:

«Истинно  говорю  тебе,  что  ты  будешь  со  мной  в  раю».  Разбойник  не  успел  бы

исправить  свою карму,  т.к.  у  него  просто  не  хватило  бы времени,  он уже  умирал.

Причём он даже не был крещён,  имеется  ввиду водой,  как  крещены последователи

Христа  сейчас.  Некоторые  пишут,  что  он  был  крещён  кровью,  что  на  него  кровь

брызнула, возможно, но дело не в этом. А в том, что за эти несколько минут он успел

произнести несколько слов, которые сразу перенесли его на новый уровень. Не сами



слова, конечно, а его внутреннее духовное состояние, кстати, среди этих слов не было

слова «прости». Он не просил прощения, а стал успокаивать разбойника, который был

распят с ними и даже в этом состоянии насмехался над Христом. Он говорил: «Докажи

сейчас, что ты - Сын Божий! Сойди с креста и спаси себя и нас!» Но первый разбойник,

с которым произошла метанойя, сказал своему товарищу: «Ты почему так говоришь?

Мы распяты за дело, а он ничего плохого не сделал». Потом повернулся к Христу и

сказал:  «Ты помяни меня,  когда  придёшь в  Царствие  своё».  Вы видите,  что  он  не

сказал  «прости»,  а  просто  попросил  помянуть  его,  потому  что  понимал,  что  он

настолько низко упал  в вибрациях,  что уже  не подходит для рая.  И, тем не менее,

искреннее понимание перенесло его на высокий уровень. Вот в этом и есть тот путь и

ответ на ваш вопрос.

 

24:50 Кто такие Духовные Учителя и Духовные Наставники?

Максим: Спасибо!  Спрашивают:  кто  такие  Духовные  Учителя,  Духовные

Наставники?

Ирина: Учитель по смыслу от слова «учить», Наставник - от «наставничество».

На самом деле во многом эти слова синонимы, это тот, кто даёт наставление, учит.

Духовный наставник – это тот, кто ведёт по пути духовного развития, духовного роста.

Он может быть в физическом теле, как, например, духовный наставник в монастыре -

просто  более  опытный  человек  в  духовном  плане  развития,  начинает  наставлять

начинающего. На самом деле это совсем не зависит от возраста, может быть молодой

наставник  у  старцев,  которые к  нему  пришли.  Всё  измеряется  возрастом духовной

мудрости.  Что  же  касается  наставников  не  в  физическом  теле.  У  нас  обычно  это

обозначается  словом  «куратор».  В  терминологии  Межзвёздного  Союза  куратором

обычно называется Наставник, который приходит либо из миров Межзвёздного Союза,

то  есть  с  другой  планеты,  либо  с  тонкоматериальных  планов  реальности,  т.е.

непосредственно Наставник не из того мира, где живёт сам человек. Также куратором

может  являться  собственный  Ангел-Хранитель  из  Духовного  мира.  Любой  куратор

может быть назван Учителем или Наставником, и сам человек-контактёр тоже является

учителем и наставником для этого куратора, потому что духовное наставничество —

это обоюдный процесс. Даже для духовного наставника в физическом теле его ученик

тоже  является  учителем,  то  есть  он  его  учит  учить  и  замечать  в  себе  какие-то

недостатки, которые мешают этому ученику правильно воспринимать его Свет. 

 



27:22 Как поднять вибрации до 24-го уровня? Безусловная любовь.

Максим: Спрашивают: как поднять вибрации до 24-го уровня? Ад или рай на

Земле - каждый решает сам по своему восприятию.

Ирина: Сначала нужно понимать, что такое 24-й уровень, и какие вибрации там

преобладают. Вибрации 24-го уровня — для нас этот уровень один, а дальше - Свет.

Понятие  вибрации  24-го  уровня  и  выше,  которые  мы  уже  не  различаем,  можно

выразить фразой: неотлична от вибраций Бога-Отца, неотлична от его Совершенства в

Любви, в Энергии жизни, в Энергии Истины и т.д. То есть это тот Дух, который своим

сознанием полностью слился с Сознанием Творца Вселенной и в то же время остался

собой,  воспринимает себя как часть  Бога,  а Бога воспринимает как целое,  которым

является он сам. Я сейчас очень приблизительно передаю это состояние. На самом деле

проблески этого состояния бывают у многих, когда мы чувствуем, что растворяемся в

окружающем, что нас пронизывает Свет, что мы безусловно любим всех окружающих,

даже несмотря на то, что они реагируют на нашу любовь не совсем так, как нам бы

хотелось, но у духовно мудрого человека будет понимание, что этот человек находится

в низких вибрациях и не сможет реагировать так,  как нам представляется с нашего

уровня, потому что он этого ещё не достиг. 24-й уровень – это постоянное пребывание

в  сознании  Бога,  в  вибрациях  Безусловной  Любви,  Всемогущества,  Всеведения,

Вездесущности,  то  есть  это  постоянное  пребывание  в  этом  Свете  и  состояние

бесконечного  счастья,  истины,  любви  и  жизни.  Сейчас  я  просто  говорю  земным

языком, а на самом деле там это переживается как Энергия, которая выходит из тебя и

одновременно в тебя приходит - всё это едино. Что может сказать человек, находясь в

таком состоянии? Он может сказать то же самое, что сказал Иисус Христос: «Я и Отец

– одно». То есть это реальные ощущения.

Как  прийти  в  эти  реальные  ощущения?  Самый  верный  путь  и  самый

правильный  в  этом  направлении  —  это  развивать  в  себе  ту  самую  Безусловную

Любовь,  которая  может  повысить  вибрации.  Ничто  не  сможет  повысить  вибраций

Духа, кроме духовных действий. Действия, направленные на тело, духовных вибраций

не повышают,  а  только развивают наши собственные вибрации в теле.  Сама собой

Любовь  не  придёт,  её  нужно  развивать,  потому  что  развитие  Любви  —  это

подтверждение нашего собственного выбора быть в Боге и с Богом. Без подтверждения

этого  выбора  просто  молитвы  о  даровании  нам  благодати  неэффективны,  мы

обязательно должны проявлять это в практике, пока находимся на Земле.

Как  может  проявляться  Любовь?  В  благодарности,  терпении,  трудолюбии,



принятии, прощении, милосердии и так далее. Например, вы видите, что есть люди или

ситуации,  которые вы не  принимаете,  не  любите  безусловно,  вы не  хотите  помочь

какому-то человеку, чем могли бы, и не расположены дать ему безусловную Любовь

из-за  того,  что  он  не  соответствует  вашим ожиданиям  — это  уже  не  Безусловная

Любовь. На 24-ом уровне не должно быть даже малейшего следа осуждения ни себя,

ни мира, ни Бога, никаких Духов вокруг,  должно быть полное осознание, что всё в

единстве.  Даже демоны. На самом деле это такое состояние счастья от Безусловной

Любви.

Как его достигнуть? Дело в том, что можно и необходимо обращаться к Богу с

молитвой о даровании Любви, но нужно понимать, что сама Любовь не придёт к нам

просто подарком Бога, потому что она тогда не будет иметь для нас никакой ценности.

Если  мы  будем  просить  Любви,  Бог  нам  будет  посылать  через  своих  Духовных

Ангелов,  Наставников,  Учителей  и  через  события  нашей  жизни  такие  ситуации,  в

которых  мы  можем  эту  Любовь  развить,  и  нужно  будет  себя  приучать  проявлять

Любовь, даже когда нашим эгоистическим устремлениям этого не хочется, потому что

иначе её мы не разовьём.

 

33:53 Кто такой Люцифер, на каком уровне он находится?

Максим:  Благодарю!  Очень  много  вопросов  по  поводу  Люцифера.  Кто  он

такой, на каком уровне он находится, и, вообще, откуда пришло понятие «Люцифер», и

почему говорят, что он - падший Ангел?

Ирина: Дело в том, что слово «падать» в данном случае означает понижать свои

вибрации. «Люцифер» на латыни обозначает «несущий Свет». Изначально он осознал

себя  Ангелом  на  24-ом  уровне,  был  очень  близок  к  Богу.  Но  с  прохождением

некоторых  воплощений  на  планете  Селбет,  например,  он  понизил  свои  вибрации

сначала  до  18-го  уровня,  а  потом  -  до  6-го  в  тот  момент,  когда  был  воплощён  в

селбетовца, который на Земле хотел отравить наших прародителей плодами с дерева

хароул,  принадлежавшего  тумесоутцам.  Та  самая  история,  которая  в  Библии  в

мифологической форме записана как история с искушением от змея. Из-за сделанного

он  перешёл  на  6-й  уровень,  вышел  из  воплощения  и  больше  не  воплощался  в

материальном мире. Как вы знаете, все воплощения происходят только добровольно,

то есть если он пожелает,  ему не могут  отказать  в воплощении,  но пока он такого

желания не проявил. Он продолжает оставаться на 6-ом уровне, и сейчас он не змей.

Змеем  он  был,  в  момент  воплощения  в  рептилоида  он  был  совмещён  с  генетикой



рептилианского  тела,  поэтому  в  Библейских  повествованиях  змей  —  это  символ

некоторых злых сил. Но сейчас он расстался с этим телом, вышел из него, находится на

6-ом духовном уровне, на котором находятся Архонты или Владыки демонов. Он не

один  на  этом  уровне,  там  достаточное  количество  Духов,  которые  попали  туда,

понижая  или  повышая  свои  вибрации,  если  они  из  более  низших  уровней.  Они,

естественно, имеют право воплотиться и попробовать повысить свои вибрации, чтобы

подняться выше на уровень средних Духов или на уровень Ангелов — это совершенно

не ограничено ничем, кроме выбора Духа и его реальных действий по закреплению

этого выбора. Люцифер — это наш брат такой же, как и любой демон. Чем он от нас

отличается? Тем, что он решил, что Любовь Бога ограничивает его и нашу свободу как

самостоятельных личностей, он посчитал, что законы Бога, которые были придуманы

для духовного роста, например, закон причины и следствия и т.д., говорят, что если мы

сделали  зло,  то  нам  потом  оно  возвращается  в  другой  форме.  Люцифер  считает

некоторым  ограничением  абсолютной  свободы  делать  то,  что  хочется,  то,  что  ты

выбрал, и при этом не получать последствий. Потому что он считает, что получение

последствия — это такая нелюбовь. Вот такие понятия у него и у других Архонтов.

Мид уже отправил запрос на уровень Архонтов о беседе с одним из них, но не знаем, в

какие сроки это может быть устроено. МидгасКаус и ЛиШиони как специалисты по

астральным путешествиям и изучению астрального мира и Духовных миров ходили на

их уровень. Они осознали после беседы с этими сущностями то, что они не так, как мы,

понимают  эту  Божественную  Любовь.  Они  хотят  быть  полностью  от  неё

независимыми и автономными, но при этом Божественная Энергия поддерживает их

существование. Они считают, что поддержка этого существования и, можно сказать,

отказ Бога сделать полностью автономными этих духовных сущностей — это уже не

свобода.    

 

39:19 Как выйти из негативных вибраций.

Максим: Понятно. Продолжим эту тему. Как выйти из негативных вибраций?

Ирина: Хотя бы какой-то пример, с чем работать. 

Максим: Например, кто-то кого-то ненавидит. Как избавиться от ненависти?

Ирина: Если сам человек хочет избавиться от ненависти?

Максим: Да.

Ирина: Приведу  пример.  Если  вы  осознаёте,  что  ненавидите  какого-то

человека, но хотите от этого избавиться, сначала вы должны осознать ту причину, по



которой вы его ненавидите, вспомнить ситуацию, которая привела к этой ненависти, и

в процессе самоанализа войти в контакт со своим Высшим Я, спросить себя: для чего

этот  человек  так  поступал,  какие  цели  он  преследовал  для  себя  или  для  другого

человека, чего он хотел этим достичь, почему получилось всё именно так, и не было ли

какой-либо  доли  вашего  участия  в  этой  ситуации?  Желательно  разобрать  эту

ситуацию, приучившись смотреть на себя со стороны. На своё прошлое смотреть, как

на экран телевизора, на котором действуют два или больше человек, и вы со стороны

сможете вынести своё мнение об их действиях, когда вы осознаете истинные причины,

например: я его ненавижу за то, что он хотел меня убить, он на меня напал, или за то,

что он убил моего родственника, лишил его физического воплощения. Как перестать

ненавидеть этого человека? Нужно осознать, что, если вас не убили, значит, Бог решил

вмешаться в эту ситуацию и оставить вас в этом воплощении. Значит, вы не выполнили

той своей задачи, для решения которой пришли, и выход из воплощения мог помешать

реализации планов других, для этого Бог ограничил свободу выбора этого убийцы, то

есть просто спас вас. Бывает, Бог ограничивает выбор какого-либо злого человека для

того, чтобы другие люди могли выполнить свои задачи воплощения. Бог находится вне

времени и видит последствия всех действий. Поэтому в данном случае он решил вас

оставить  в  воплощении.  Соответственно  говоря,  если  это  произошло,  то  для  того,

чтобы перестать ненавидеть человека, вы должны спросить: "Почему он так решил, по

какой причине он меня так возненавидел,  так  разозлился,  что пошёл на такой шаг,

позавидовал или ревновал меня,  чем было вызвано его  чувство?" И вы постепенно

приучите себя ставить на место другого человека и испытывать его эмоции. В этом

случае  вы  поймёте,  что  на  настоящем  уровне  духовного  развития,  на  котором

находится ненавистный вам человек, при настоящем его воспитании, духовном уровне,

понятиях о жизни,  он не мог поступить  по-другому.  То есть к его выбору привела

череда некоторых событий, в которых он участвовал ранее, и неизвестно как бы вы

себя повели, если бы вы родились в его условиях и прошли весь его путь. Когда вы это

осознаете,  вы  поймёте,  что  вы  не  можете  осуждать,  ведь  ненависть  основана  на

осуждении. Вы понимаете, что вы не можете осуждать человека, потому что он такой

же сын Бога, как и вы, даже если он вас пытался лишить жизни физической или лишил

жизни вашего родственника. Он это делал по состоянию неосознанности, не понимая,

что существует вечный его Дух, он даже не верит в свою вечную жизнь, раз он на это

идёт. Или верит в неё, но не признаёт её на уровне осознанности, просто верит, как в

то, что, например, прочитал.  Это неосознанность человека, отсутствие Любви в его



сердце,  он  не  может  испытывать  полноту  счастья,  которое  возможно  в  высоких

вибрациях.  Если  он  не  испытывает  этого  счастья,  Любви,  то  от  нашей  ненависти,

осуждения,  гнева он не сможет прийти в состояние осознанности.  Если мы на него

направили  эти  энергии,  то  они  его  в  ещё  большую  тьму  повергнут.   А  если  мы

направим  ему  Свет  Любви  и  захотим,  чтобы  он  стал  светлым  божественным

существом, то у него появится импульс к изменениям, который он может принять, а

может и отвергнуть - это его воля, но мы ещё больше повысим свои вибрации, потому

что мы станем похожими на Бога в проявлении своей Безусловной Любви. От того, что

кто-то  пытался  убить  ваше  тело  или  убил  тело  вашего  родственника,  Дух  его  не

пострадал, он перешёл на другой духовный уровень.  Но если вы будете ненавидеть

человека и мстить ему, то вы не исправите это убийство, т.к. не существует машины

времени, чтобы этот убийца пришёл и воскресил вашего родственника, он не сможет

этого  сделать,  это  уже  произошло.  Приняв  это,  вы  автоматически  почувствуете

энергию для его прощения и осознание себя с ним в едином Свете.

 

46:02 Открытие Школы духовного развития.

Максим: По  поводу  книги.  Ирина  уже  одну  книгу  написала,  мы  готовим

публикацию и скоро её выпустим.  По поводу Школы: с  ней небольшие изменения.

Открытие Школы будет после Нового года, потому что имеются небольшие задержки,

не успеваем доделать ремонт, мы стараемся всё сделать для вас очень комфортабельно

и уютно.  И после Нового года,  после ретрита,  о котором я расскажу в конце этого

видео, мы начнём в Воронеже обучение. Так, продолжим.

 

46:43 Чем занимаются души в Духовном мире?

Максим: Интересный вопрос. Чем занимаются души в Духовном мире?

Ирина: В Духовном мире души живут без материальных вещей, но они могут

мысленно  создавать  себе  образы  домов,  машин,  животных,  растений,  ментально

общаться друг с другом, могут летать в космосе или в своём пространстве, посещать

другие души, только те, которые на одном с ними уровне, либо ниже по вибрациям. Те

души,  которые выше,  они посетить не могут,  потому что туда не пройдут,  пока не

повысят  свои  вибрации,  а  те,  которые  ниже  уровнем,  могут  посетить,  временно

понизив свои вибрации, чтобы туда прийти и удержаться там. Понижение вибрации

для временного посещения других Духов не означает приобретение их качеств.  Это

просто  временное  понижение  вибраций для нахождения  на  этом Духовном уровне.



Точно также, например, водолаз удерживается на глубине с помощью определённых

предметов, которые делают его тяжёлым, ведь они не делают таким его тело, а просто

временно к нему прикреплены. Души в Духовном мире живут тем, что вспоминают

свои прежние воплощения, сопоставляют своё последнее воплощение с теми, что были

раньше,  планируют  своё  будущее  воплощение,  где  оно  пройдёт,  с  кем  ему  там

предстоит встретиться,  чему ему предстоит научиться или научить других,  если это

Дух высокого уровня. То есть его дела связаны с переработкой того опыта, который

был получен им в материальном мире и представлением определёнными ментальными

программами,  которые  появляются  в  его  разуме,  как  мечты  о  том,  как  он  будет

действовать в следующем воплощении. Он может планировать, например, разговор со

своими  Духовными  Наставниками  уровня  Консультантов,  которые  есть  у  каждого

Духа.  Даже  у  самого  консультанта  есть  консультант  с  23-24-го  уровня,  который

помогает ему проходить воплощение.

 

49:32 Ресурс в Instagram для расчёта уровня духовного развития.

Максим: Кстати, у нас есть ресурс в Instagram: @cassiopeia_level, где вы можете

рассчитать свой уровень духовного развития.

 

49:51 Можно ли общаться с умершими с помощью каких-либо приборов?

Максим: Возможно ли общаться с умершими через какие-либо приборы?

Ирина: Я знаю, о чём этот вопрос. У нас недавно была конференция. Дело в

том,  что  через  приборы,  которые  могут  улавливать  электромагнитный  спектр

колебаний, гораздо проще общаться с плазмоидным типом цивилизации, потому что

Духи, которые находятся без материального тела, чтобы передать через этот прибор

какую-либо информацию, должны уплотнить свою духовную сущность практически

до уровня плазмоида, чтобы своей энергией воздействовать на эти приборы. Духу это

сделать в тысячи раз сложнее. Пойдёт ли он на это? Я считаю, говорит МидгасКаус,

что, если он захочет пообщаться, ему гораздо легче найти восприимчивого медиума,

человека, которому может мысленно передать эту информацию, или который увидит

его во сне, например. Таких восприимчивых людей к Духам умерших очень много на

вашей  планете.  Все  сущности,  которые  общаются  с  исследователями  феномена

электронных  голосов,  насколько  я  знаю,  принадлежат  плазмоидным цивилизациям,

возможно, плазмоиды дополнительно общаются ещё и с миром умерших, то есть они

оттуда  принимают  информацию.  В  таком  случае  они  выступают  некоторыми



посредниками между миром умерших и этими приборами.

 

51:27 Зачем повышать свой уровень вибрации? Какая разница, на каком

уровне вибраций человек?

Максим: Понятно.  Вот  хороший  вопрос:  зачем  повышать  свой  уровень

вибрации? Какая разница, вверху я или внизу на вибрациях?

Ирина: Действительно,  очень  хороший  вопрос.  Какая  может  быть  разница

плохо вам или хорошо? Какая разница в том, что вы испытываете? Наверное, чтобы

сравнить два состояния нужно попробовать и то, и другое, потому что не только на

Земле,  но и во Вселенной,  и в Духовном мире всё познается  в  сравнении.  Именно

поэтому  Бог  придумал,  создал  множество  различных  цивилизаций,  Вселенную,

Антивселенную,  различные  Галактики,  тонкоматериальные  и  плотноматериальные

миры для того, чтобы было большое разнообразие, чтобы мы могли сравнить жизнь

там,  природу,  вибрации.  Для того  чтобы решить,  для  чего  вам менять  вибрации и

нужно ли вообще их менять, вы должны понять, устраивает ли вас настоящий уровень

вибрации и не только на данный момент. Нужно понимать, что это тело, в котором вы

сейчас находитесь, можете оставить навсегда в любой момент. Это физическое тело вы

взяли лишь на время, вы составили его из элементов окружающей природы, которые

предоставили  вам  Духи  стихии  Земли  для  того,  чтобы  пройти  опыт  в  этом

воплощении.  Но  при  выходе  из  этого  воплощения  вы  отдадите  это  тело  обратно

стихиям природы, чтобы они разложили его на атомы для других тел. Другие Духи

тоже должны приходить сюда для воплощений. Поэтому, чтобы понять стоит ли вам

менять вибрации, представьте, что через минуту, через час вы навсегда покинете это

тело.  Устроит  ли  вас  этот  уровень  вибрации  на  протяжении  довольно  большого

промежутка  времени,  потому  что  в  Духовном  мире  любое  время  ощущается  как

вечность.

Максим: То есть там нет времени в том условном понимании, которое есть у

нас на Земле.

Ирина: Там  есть  субъективное  понятие  времени,  но  оно  очень  сильно

отличается  от  нашего,  которое  отсчитывается  по  часам,  потому что  там  ничего  не

изменяется.  Там человек будет находиться постоянно в том состоянии,  которого он

достиг на момент расставания с телом.

 

54:11 Причастие – энергообмен с Христом для изменения вибраций людей.



Максим: Вопрос: возможно ли причастие дома?

Ирина: Важно, если вы искренне верите в то, что вы приобщаетесь к Христу,

вы принимаете его в себя, вы соединяетесь с ним на телесном уровне. Всё ваше тело

должно  это  принимать,  в  это  верить.  Только  в  этом  случае  те  вибрации,  которые

Христос через своих аватаров Ангелов-Наставников посылает в христианский эгрегор

для изменения вибрации хлеба и вина при совершении священником молитвы. Только

таким  образом  ваши  тело  и  Дух  правильно  их  воспримут.  Дело  в  том,  что  этот

энергообмен между вами и Христом не просто существует, он вам даёт свои вибрации

для изменения и очищения ваших вибраций. По закону энергообмена ваши вибрации,

ваше  духовное  состояние  мгновенно  перемещаются  в  его  ауру.  Здесь  расстояний

никаких не существует. Для духовного контакта нет никакой разницы: находится ли

Христос  в  соседней  комнате  или на  Бурхаде  -  для  Духовного  мира это рядом,  670

световых лет или несколько метров - не имеет никакого значения.

 

55:49 Саи Баба - кто он и с какими мирами и цивилизациями общался?

Максим: Вопрос Алексея Лопатина: расскажите, пожалуйста,  про аватар Саи

Бабы. Что мы о нём можем вкратце рассказать?

Ирина: Саи Баба, когда жил на Земле, был контактёром с Духовным миром и с

плазмоидными цивилизациями. У нас нет данных о его контактах с гуманоидами, т.к.

мы  не  запрашивали  специально  такую  информацию,  но  у  нас  есть  данные  о  его

духовных  контактах  с  Духовным  миром,  с  Ангелами  и  с  высоковибрационными

плазмоидными цивилизациями. Если есть интерес, можно сходить к нему в Духовном

мире  и  узнать,  на  каком  уровне  он  находится.  По  имеющейся  у  нас  информации,

сейчас он не в воплощении.

 

56:48 Можно ли повысить свои вибрации, находясь в Духовном мире? Кто

создал Землю? Ирина Чикунова.

Максим: Вот интересный вопрос: можно ли повысить свои вибрации, находясь

в Духовном мире?

Ирина: (читает)  Чикунова говорит,  что планету Земля создал Люцифер. Нет.

Земля,  как  и  другие  Галактики,  создавалась  Богом  посредством  плазмоидных

цивилизаций,  которые  были,  например,  в  Солнце,  и  устроили  создание  Солнечной

системы  из  пылевого  облака.  Это  были  те  плазмоидные  цивилизации,  создатели,

Божественная Энергия в которых проявлялась таким образом, что они свою энергию



направляли на создание планет.

Максим: Уплотняли  свои  энергии,  опускали  свои  вибрации  до  уровня

материального мира. То есть, когда говорят, что планету создал Люцифер, то имеется в

виду,  что планету создавали существа,  которые уплотняли свою энергию, понижали

свои вибрации до уровня плотноматериального мира.

Ирина: Если понимать, что Люцифер – это просто «несущий Свет». Дело в том,

что Люцифером может называться не только Архонт, но и любой плазмоид.

Максим: Чтобы понять, о чём говорила Ирина Чикунова, нужно будет с ней

лично  пообщаться  и  уточнить,  что  именно  она  хотела  сказать.  Потому  что  у  нас

немножко разная терминология. У нас - терминология Межзвёздного Союза, у Ирины -

терминология  её  цивилизации,  поэтому  для  того,  чтобы  понимать,  о  чём  мы

разговариваем, нужно гармонизировать нашу терминологию и в гармонизированном

терминологическом  пространстве  дальше  продолжить  диалог.  Это  вопрос  очень

интересный.

Ирина: Можно ли повысить свои вибрации, находясь в Духовном мире? Пока

не воплотишься, невозможно ни повысить, ни понизить вибрации, потому что главное

его свойство — неизменность. Можно пребывать только в тех вибрациях, в которых

туда пришёл,  можно менять свои чувства,  желания, мысли, но они не приводят без

реальных воплощений к изменениям вибраций.

 

59:33 Что такое Божественная иерархия?

Максим: Понятно.  Что  вообще  известно  нашим  кураторам  о  Божественной

иерархии?

Ирина: Это  как  раз  иерархия  Ангелов,  которые  по  нашей  терминологии

находятся в вибрации Ангелов, с 17-го по 24-й уровень, то есть те, которые больше

всего ощущают в себе Божественный Свет. Но это в более узком смысле. А в более

широком смысле Божественная иерархия – это весь Духовный мир. Иерархия, которая

зависит от количества уровней распознаваемых нами типов вибраций.

 

1:00:19  Новогодний  ретрит  в  Абхазии.  Открытие  Школы  духовного

развития.

Максим: Так, эфир подходит к концу. Я хочу рассказать вам, что мы наконец-

то определились с мастерами и временем на Новогоднем ретрите. Он будет проходить

в  Абхазии  с  шикарными  Новогодней  и  Рождественской  программами.  Мы  будем



ездить на экскурсии, на места силы, в Новый Афон, в пещеры. Ретрит будет проходить

в течение 11 дней - с 28 декабря по 7 января. Вести занятия будут 4 мастера, ещё 4

мастера будут проводить целительские практики по синергии, по космоэнергетике, а

также будут  представители плеядеанской Межгалактической Медицинской Службы.

То есть будет полный спектр ощущений на ретрите. По поводу того, как записаться на

этот ретрит. Мы создали небольшой мини сайт для того, чтобы вы могли зайти на него

и  сами  сконструировать  себе,  что  вы  хотите  увидеть  на  этом  ретрите:  питание,

проживание,  экскурсии,  новогодние  шоу  и  т.д.  У  вас  будет  возможность  сделать

выбор.

 

1:02:02 Может ли кто-то, кроме Ирины, видеть рядом кураторов?

Ирина  (читает): Ирина,  скажите,  кроме  Вас,  кто-то  может  рядом  видеть

куратора?

Максим: Одну  секундочку,  я  ещё  забыл  рассказать  по  поводу  Школы  и

Духовного  центра  развития:  он  будет  открыт  после  Нового  года.  На  всех  наших

ресурсах мы дадим ссылки на сайт, где вы сможете записаться на этот ретрит.

Ирина: Куратора  могут  видеть  не  физическими  глазами,  а  на  астральном

уровне те, кто находится в состоянии повышенной чувствительности. Многие мне уже

говорили, что на астральном уровне могут видеть, где находятся МидгасКаус,  Раом

Тийан или ЛиШиони. И даже когда я их просила переместиться, а сама не смотрела,

куда они перемещались, потом человек всё равно показывал, что он их там чувствует,

он  их  видит  не  физическими  глазами,  а  на  своём  внутреннем  экране.  Почему  я

поворачиваюсь? Потому что у человека автоматический рефлекс повернуться туда, где

он чувствует присутствие. Но я их вижу на внутреннем экране, а если я сосредоточена

на разговоре с вами, то я их просто чувствую.

Максим: Когда  откроется  Школа,  мы  будем  простраивать  вашу

чувствительность  для  того,  чтобы  первым  делом  вы  научились  чувствовать  свою

высшую  духовную  структуру,  своё  Высшее  Я.  А  дальше,  повышая  вибрации,

настраивать  контакт  с  вашими  кураторами,  наставниками  и  иными  структурами,

которые смогут по вашей вибрации входить с вами в контакт.

Ребята, всем пока! Мы рады были всех слышать и видеть.

Ирина: Всем пока!

Максим: Если вдруг мы что-то кому-то не так сказали или сделали, я лично

прошу прощения. До встречи, до новых эфиров! До встречи на ретритах и обучениях.



Мы вас всех любим и посылаем свет своей Любви!

Ирина: До новых встреч!


